港区立高輪台小学校校長 細川 力

# 緊急事態宣言延長に伴う教育活動について

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。

昨日、9月30日(木)までの緊急事態宣言の延長が発表されました。今後も、新型コロナウィルス感染症の国内感染状況を踏まえて、一層の危機感をもち、児童の安全・安心を第一に考え、国や都、港区のガイドラインに沿って教育活動を進めてまいります。

緊急事態宣言中の本校の教育活動については下記のとおりです。本校の新型コロナウィルス感染症 予防対策の詳細につきましては、本校ホームページのメニューの「感染症防止対策」の中にある「緊 急事態宣言に伴う対応について」をご覧ください。

### Ⅰ 緊急事態宣言発令中(9月30日まで)の教育活動について

緊急事態宣言期間中はハイブリッド型授業を引き続き行います。具体的には以下のとおりです。

- ・緊急事態宣言中のハイブリッド型授業にオンラインで参加した児童は、引き続き出席の扱いになり ます。
- ・4日(土)から I O 日(金)までは、登校した場合も、オンラインで授業に参加する場合も、同じように学習課題を設定し、体育は実施しておりませんでしたが、 I 3 日(月)以降のハイブリッド型授業では体育も実施することとしましたので、オンラインで授業に参加する児童は別課題に取り組むことになります。また、その他の教科でも、学習内容によっては別課題に取り組むことがあります。
- ・オンラインで参加する児童は、8:25までに、各学級の会議に参加してください。その際、カメラは「ON」、音声は「ミュート」の状態にしてください。発言の際には「ミュート」を解除するよう担任から声をかけます。朝の会や各授業では出席をとるので、ミュートを解除して返事をするようにしてください。
- ・カメラをオンにする場合、気になるようでしたらご自宅の様子が映らないよう背景をぼかすなどの 効果をつけてください。
- ・i Pad等の長時間使用は子どもたちへの負担が大きいので、授業と授業の間はしっかりと休憩を 取らせるようにしてください。
- ・Wi-Fi の接続等の問題で「Teams」に参加できなかった場合は、その時点で登校することも可能です。 その際は、学校に連絡した上で、保護者の方が必ず一緒に登校してください。なお、給食費返金を 希望された方は、給食の提供ができませんので、昼食を持参してください。
- ・オンラインでの参加の場合、できるだけ保護者の方にも自宅での学習を見守っていただくようお願いします。
- ・教育委員会から貸し出されている Wi-Fi ルーターの通信料の上限が来てしまった場合、港区教育センターにて交換をしていますので、直接お問い合わせください。

両面印刷

### 2 学習指導中の感染防止対策について

- ・グループや少人数での話合い活動、対面で顔を寄せ合うような観察や実験は行いません。
- ・家庭科の調理実習は行いません。
- ・歌唱指導やリコーダー、鍵盤ハーモニカ等の管楽器を用いた学級・学年全体での活動はしません。換気がしっかりできる場合に限り、歌唱や管楽器を個別に行います。
- ・体育における身体接触を伴う活動(マット運動、球技におけるゲームなど)は行いません。
- ・水泳指導は、子どもたちの会話を禁止し、人との距離を十分に確保しながら実施します。(|学期に水泳指導が|回だった学級と6年生のみ|3日~|7日の間で行います。)

### 3 宣言終了後の継続した取組みについて

- ・登校時、東門を開放して、密を更に避けます。
- ・感染防止を理由に登校を見合わせる児童に対して、Microsoft Teams を活用したオンラインによる授業の中継や朝の会を行います。また、定期的な面談や個別の課題提示等を行います。
- ・休み時間など、大声で会話をしないように指導を徹底します。
- ・給食では、対面を避け会話をしないよう指導を徹底します。マスクは食べる直前に外し、食後は 速やかにマスクを着用するようにします。
- ・グループや少人数での話合い活動は時間を制限して行います。

## 4 各学年の学習活動の変更について

- ・9月28日(火)に予定していた5年生の遠足は延期します。
- ・9月22日(水)に予定していた委員会活動は中止します。5・6年生は5時間授業とします。
- ・9月29日(水)に予定していたクラブ活動は中止します。4~6年生は5時間授業とします。

#### 5 保護者の方へのお願い

- ・児童本人及びご家族等の同居者が、PCR検査を受けた場合、濃厚接触者となった場合、感染が判明 した場合は、速やかに各家庭から学校へ連絡をしてください。
- ・学校が臨時休業する場合や学級閉鎖になった場合など、急遽全員のオンライン授業に切り替わる 状況が今後考えられます。 i P a d を毎日持ち帰るなど引き続きのご対応をお願いいたします。
- ・引き続き、不要不急の外出を回避する等、家庭においても感染防止の徹底を図るようお願いいた します。
- ・現在も家庭内感染が多い傾向が続いています。毎日の健康観察をしっかりとしていただき、体調がすぐれない場合は、登校を見合わせ、ご家庭で様子をみるようにお願いいたします。また、児童本人以外で同居のご家族の体調が優れない場合も、無理をせず登校を見合わせるようお願いします。

港区立高輪台小学校 副校長 岡野 隆 03-5447-0616